



# **ANFACO-CECOPESCA se reúne con el Director General de Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.**

*Nota de Prensa*

**El sector transformador y comercializador de productos del mar representado por ANFACO-CECOPESCA expuso al Director General, D. Fernando Burgaz Moreno una exposición de las actividades que el sector desarrolla a través de su organización empresarial con una solicitud de apoyos.**

El 23 de marzo a las 12.00 horas, una delegación de ANFACO-CECOPESCA encabezada por el Secretario General, Juan M. Vieites se reunirá en Madrid con el nuevo Director General de Industria Alimentaria, D. Fernando José Burgaz Moreno.

El objetivo de esta reunión es informar al nuevo Director General de Industria Alimentaria, de todas las actividades que el sector industrial transformador y comercializador de productos de la pesca y de la acuicultura realiza a través de su organización empresarial y su centro tecnológico, ANFACO-CECOPESCA, solicitándole apoyo para el reconocimiento de sus laboratorios, para acciones formativas e impulso del I+D+i, así como se publiquen las ayudas para el desarrollo de Campañas de Promoción.

En definitiva, el Secretario General de ANFACO-CECOPESCA, transmitirá al Director General la necesidad de contar con el apoyo de la Administración y estrechar la colaboración con el sector transformador y comercializador de productos del mar de cara a trabajar en estrecha unión.